

## **BAB I**

### **PENDAHULUAN**

#### **A. Latar Belakang Masalah**

Perdes (Peraturan Desa) merupakan hukum atau aturan yang dibuat oleh Kepala Desa bersama dengan Badan Permusyawaratan Desa (BPD). Tujuan dibuatnya Peraturan Desa tidak lain ialah untuk mensejahterakan dan menertibkan masyarakat. Peraturan Desa merupakan penjabaran lebih lanjut dari Peraturan Perundang-Undangan yang lebih tinggi.

Untuk mengetahui sejauh mana masyarakat desa Saentis menaati peraturan desa yang telah dibuat, maka diadakanlah penelitian ini. Dari persepsi (tanggapan) masyarakat inilah yang nantinya akan dijadikan bahan untuk memperoleh data. Pembuatan Peraturan Desa tidak boleh bertentangan dengan Peraturan Pemerintah maupun juga Undang-Undang yang telah ada. Tujuannya juga harus jelas dan tepat sesuai dengan keadaan dan kondisi lingkungan yang ada di desa tersebut.

Dengan adanya tanggapan dan masukan dari masyarakat inilah mudah-mudahan nantinya akan menjadikan desa ini lebih teratur dan tertib, Badan Permusyawaratan Desa serta Kepala Desa lebih mempertimbangkan dan lebih memilah dan menimbang peraturan mana yang sesuai untuk desanya dikemudian hari. Karena Peraturan Desa ini tidak lain ialah ditetapkan oleh Kepala Desa setelah mendapatkan persetujuan bersama dari Badan Perwakilan Desa.

Dari pelaksanaan pembuatan Peraturan Desa (PERDES) yang dilakukan / dibuat oleh kepala desa bersama dengan BPD kita akan mengetahui bagaimana persepsi masyarakat terhadap PERDES yang telah dibuat dan dilaksanakan di desa Saentis. Setelah PERDES tersebut dibuat dan dijalankan, apakah ada pengaruhnya pada desa tersebut baik dalam peningkatan ekonomi, pendapatan desa, ataupun kesejahteraan masyarakat desa itu sendiri. Adanya persepsi (tanggapan) dari masyarakat merupakan hubungan yang timbal balik antara masyarakat dengan pemerintah. Sejalan dengan ini, ialah hubungan antara masyarakat Desa Saentis dengan Pemerintah Desa. Pemerintah membuat dan menetapkan suatu aturan, masyarakat yang menilai dan memberikan masukannya terhadap apa yang dibuat oleh pemerintah. Sehingga hubungan tersebut menjadi *Balances*.

Berdasarkan latar belakang masalah diatas, maka penulis tertarik untuk melakukan penelitian dengan judul “Persepsi Masyarakat Tentang Peraturan Desa yang di buat oleh Kepala Desa bersama dengan BPD (Studi Di Desa Saentis Kecamatan Percut Sei Tuan)”.

## **B. Identifikasi Masalah**

Berdasarkan uraian latar belakang masalah di atas, permasalahan dapat diidentifikasi sebagai berikut :

1. Masyarakat kurang mengetahui peraturan desa yang dibuat oleh kepala desa beserta jajarannya.

2. Perangkat desa kurang mensosialisasikan peraturan desa yang dibuat oleh kepala desa bersama dengan BPD
3. Masyarakat tidak mengetahui isi peraturan desa yang telah dibuat
4. Adanya persepsi masyarakat Desa Saentis tentang peraturan desa yang di buat oleh kepala desa bersama dengan BPD.

### **C. Pembatasan Masalah**

Batasan masalah perlu dibuat agar pembahasan tidak menyimpang dari yang diharapkan. Pembatasan masalah juga perlu dilakukan dalam setiap penelitian agar lebih terarah dan tidak meluas dan sesuai dengan tujuan yang diharapkan dan akan mempermudah sasaran yang akan dicapai. Dengan demikian yang menjadi pembatasan dan fokus masalah Persepsi masyarakat tentang peraturan desa yang dibuat oleh kepala desa bersama dengan BPD

### **D. Rumusan Masalah**

Rumusan masalah merupakan hal yang sangat penting dan merupakan kunci logis dan ilmiah. Berawal dari latar belakang masalah diatas dan untuk menghindari munculnya salah pengertian terhadap masalah yang dibicarakan maka penulis merumuskan masalah yaitu Bagaimana persepsi masyarakat tentang Peraturan Desa yang telah dibuat oleh Kepala Desa bersama dengan BPD ?

## **E. Tujuan Penelitian**

Tujuan penelitian merupakan suatu pedoman kegiatan penelitian untuk dapat pada sasaran yang diharapkan. Adapun yang menjadi tujuan penelitian yang akan dicapai adalah untuk mengetahui persepsi masyarakat tentang Peraturan desa yang dibuat oleh Kepala Desa bersama dengan BPD di Desa Saentis Kecamatan Percut Sei Tuan.

## **F. Manfaat Penelitian**

Hasil penelitian diharapkan bermanfaat sebagai bahan masukan bagi penelitian dan pembaca. Berdasarkan kajian di atas, maka manfaat dalam penelitian ini ialah :

1. Memberikan pengetahuan dan penjelasan tentang peraturan desa.
2. Sebagai bahan informasi yang jelas tentang pengaruh peraturan desa yang dibuat terhadap masyarakat.
3. Sebagai bahan masukan bagi pembaca untuk dapat lebih meningkatkan pengetahuan tentang peraturan desa
4. Bermanfaat bagi peneliti yang berminat agar dapat melakukan penelitian lebih lanjut tentang peraturan desa
5. Sebagai bahan masukan bagi para penulis
6. Untuk menambah wawasan dan cakrawala pengetahuan tentang Peraturan Desa.